~ 先輩からの声 ~



木 村 日 陽 里 2020年入庁

健康福祉部 大宇陀こども園

志望動機

出身地ではありませんが、宇陀市の自然豊かな環境に魅力を感じ、ここで働きたいと思いました。幼い頃から先生になりたいという夢があり、自然豊かな宇陀市で子供たちの成長を見守りたいという思いから志望しました。

担当業務

私は、現在大宇陀こども園で2歳児の担任をしています。2歳児はできることが一気に増え、自我が芽生え何でもやりたがる時期です。一人一人の思いを十分に受け止めながら気持ちに共感したり代弁したりして、安心して過ごせるようにしています。

やりがいについて

私にとってこの仕事のやりがいは、子どもたちの成長を保護者の方と喜び合うことです。「今日は園でこんなことができるようになりました!」「家でもこんなことができました!」と話をすると、とても嬉しく、子どもたちの成長を見守ることがより楽しくなります。

市職員のイメージは

地域とのつながりを大切にしていると感じています。行事で必要なことがあれば地域の方が協力してくださり保育がより充実したものになります。

受験者に向けて

私は、受験で自分と向き合う時間を大切にしていました。自己分析をすると面接では自信をもって話をすることができました。 コロナ禍の中不安でいっぱいかと思います。無理せずに体調第一で頑張ってください。時には息抜きも大切です。

いつか一緒に働くことができることを心待ちにしています。